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Уникальность этого учебного 
заведения в том, что оно с инже�
нерным уклоном, здесь дети бу�
дут углубленно изучать физику и 
информатику. Школа укомплекто�
вана лучшими педагогическими 
кадрами и оснащена современ�
ным оборудованием по последне�
му слову техники. В учреждении 
реализуются проекты «Квантори�
ум» и «Открытый стадион». Таких 
школ в Подмосковье всего две.

Илья Поночевный стал глав�
ным гостем на первом звонке. 
Он от души поздравил педагогов, 
школьников и их родителей с на�
чалом учебного года.

– Дорогие ребята, в добрый 
путь! Желаю вам успешной уче�
бы, интересной школьной жиз�
ни. Всегда идите только впе�
ред, постигайте, добивайтесь. 
Я уверен, что вы, нынешние 
ученики Инженерной шко�
лы, став взрослыми, при�
ведете сюда учиться своих 
детей, а потом и внуков, по�
тому что эта школа станет 
вам родной и любимой!  – 
сказал Илья Игоревич.

Глава муниципалитета поже�
лал учителям энергии и вдохнове�
ния, чтобы они каждый день при�
ходили в эту новую прекрасную 
школу с огромным желанием на�
учить ребят всему, чем владеют 
сами, а также помочь им стать на�
стоящими патриотами нашей Ро�
дины. 

Обратившись к родителям, гла�
ва округа сказал: 

– Я немного завидую вам, 
ведь вашим детям повезло по�
лучать знания у лучших учи�
телей в этой новой школе. Же�
лаю вам мудрости и терпения, 
чтобы дети радовали вас, а вы, 
взрослые, гордились ими.

Илья Поночевный передал сим�
волический ключ от школы ее ди�
ректору Наталье Бражниковой.

После небольшого творческого 
выступления первоклассников и 
десятиклассников прозвучал пер�
вый звонок: его дали Денис Саль�
ков, Мирон Ульяницкий, Любаша 
Фленова и Варвара Прохорова.

Затем во дворе школы Илья По�
ночевный вместе с первокласс�
никами посадил яблоню, после 
чего старшеклассники выпустили 
в небо белых голубей.

Через несколько дней в образо�
вательном учреждении был тор�

жественно открыт школьный 
«Кванториум».  

«Кванториум» – это федераль�
ная сеть детских технопарков, ос�
нащенных высокотехнологичным 
оборудованием. В них дети в игро�
вой форме под руководством опыт�
ных наставников и педагогов смо�
гут изучать лазерные технологии, 
искусственный интеллект, беспи�
лотную авиацию, программирова�
ние, 3D�моделирование и многое 
другое.

В «Кванториуме» ребята будут 
учиться программировать и защи�
щать данные в интернете, изучать 
микробиологию и биотехнологии, 
знакомиться с созданием беспи�
лотных летательных аппаратов. 

– В «Кванториуме» будут про�
ходить не только уроки, но и 

внеурочная деятельность. В тех�
нопарке создано несколько уров�
ней вовлеченности детей с учетом 
возраста, здесь будут занимать�
ся ребята с первого по выпускной 
класс, – пояснила Наталья Браж�
никова.

Когда закончится формирование 
групп для занятий учеников этой 
школы, в «Кванториум» смогут при�
ходить ребята и из других школ.

Кроме того, школа может по�
хвалиться и большим стадионом 
с шестью беговыми дорожками, 
стандартным футбольным полем, 
зонами для тренажеров, баскетбо�
ла и волейбола, а также площад�
кой для прыжков.

Благодаря программе губернато�
ра «Открытый стадион» спортивное 
сооружение ориентировано на всех 
любителей физической культуры 
и спорта. Это значит, что занимать�
ся здесь смогут не только ученики 
школы, но и все желающие.

– Стадион открыт с шести утра 
и до десяти вечера. Но во время 
учебного процесса доступ на него 
будет перекрываться в целях обе�
спечения безопасности детей. 
Как только занятия заканчивают�
ся – пожалуйста, стадион прини�
мает всех, – пояснила начальник 
управления образования админи�
страции Дмитровского городско�
го округа Татьяна Малинникова.
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В новую школу 
за новыми 
знаниями Всего 

25 794 
ШКОЛЬНИКА 

сели за парты в этом году 
в округе, из них 

2602 
ПЕРВОКЛАССНИКА

Первый звонок в Инженерной школе Дмитрова ознаменовал 
не только начало нового учебного года, но и первый день 
в летописи этого образовательного учреждения, построенного 
благодаря активной позиции главы Дмитровского городского 
округа Ильи Поночевного и поддержке губернатора 
Московской области Андрея Воробьева.



Фактор-ИНФО
2

Ежегодно в Дмитровском 
городском округе 
каждому учебному 
заведению выделяют 
дополнительные 
средства  – 250 тысяч 
рублей на каждое здание  – 
для подготовки к новому 
учебному году. Эту меру 
поддержки жители 
называют «грантом 
главы».

Чтобы проверить, насколько эф�
фективно осваиваются эти сред�
ства, глава Дмитровского город�
ского округа Илья Поночевный  во 

время рабочего объезда посетил 
несколько детских садов.

– Шесть лет назад в нашем 
округе появилась традиция вы�
делять средства на подготовку 
к 1 сентября. А с прошлого года 
все образовательные учрежде�
ния получают уже по 250 тысяч 
рублей на каждое здание, – ска�
зал глава.

Например, детский сад № 18 
«Бригантина» в Яхроме сравни�
тельно новый: его открыли десять 
лет назад. За последние два года 
здесь были потрачены муници�
пальные средства на приобрете�
ние игровых комплексов для про�
гулочных площадок. В этом году 
«грант главы» был направлен на 
ремонт нескольких веранд.

Особую гордость вызывает то, 
что в этом дошкольном учрежде�
нии работает Екатерина Бутако�

ва – финалист регионального этапа 
конкурса «Воспитатель года – 2024». 
Совсем скоро состоится встреча ми�
нистра образования Московской об�
ласти с пятью победителями кон�
курса, в результате которой будет 
определен лучший, который и пред�
ставит регион на всероссийском 
этапе. 

Директор комплекса, в состав 
которого входит «Бригантина», На�
талья Шашкова рассказала Илье 
Поночевному, что в этом году 
грант использовали для ремонта 
нескольких веранд. Глава округа 
посоветовал делать настил на ве�
рандах в виде плитки, чтобы мож�
но было заменить только нужную 
часть в случае необходимости.

В дошкольном отделении «Род�
ничок» Дмитровской школы № 1 
благодаря выделенным средствам 
этим летом было выполнено бла�
гоустройство территории, замене�
ны две веранды на прогулочных 
участках, а на спортивной пло�
щадке сделано новое покрытие и 
установлены тренажеры.

Заместитель директора по до�
школьному отделению Галина 
Строгонова пояснила Илье Поно�
чевному, что в прошлом году в рам�
ках программы инициативного 

бюджетирования был выполнен 
ремонт здания прачечной – наруж�
ная и внутренняя отделка, а в этом 
году сделан цоколь и отмостка.

Илья Поночевный  отметил, что 
все работы выполнены хорошо, и 
при оформлении новых веранд и 
косметическом ремонте форм на 
прогулочных площадках исполь�
зованы яркие краски, что очень 
нравится детям.

Также глава округа обратил 
внимание на белый забор, огра�
ждающий сад от городской ко�
тельной и предприятия, и пред�
ложил украсить его рисунками, 
изобразив героев сказок, муль�
тиков. Он предложил привлечь 
к этому делу молодых волонтеров.

– С большим удовольствием 
посещаю наши детские сады и 
школы, отмечаю, какие измене�
ния здесь происходят. Но самое 
большое достоинство наших об�
разовательных организаций – 
их педагогические коллективы. 
Люди, задающие нашим детям 
правильное направление, раз�
вивающие в них умственные и 
творческие способности, вкла�
дывающиеся в их патриотиче�
ское воспитание, – отметил Илья 
Поночевный .

ГЛАВНОЕ

Реконструкция спортивных 
объектов идет по графику

На первом месте – 
удобство и комфорт детей

ОТКРЫЛИСЬ НОВЫЕ ЗОНЫ ОТДЫХА 
ДЛЯ МАЛЕНЬКИХ ЖИТЕЛЕЙ

Капитальный ремонт 
бассейна «Бриз» 
и реконструкцию 
футбольного поля 
на стадионе 
«Торпедо» 
запланировано 
завершить в этом 
году. 

Бассейн «Бриз», который 
не функционировал около 
десяти лет, был включен 
в госпрограмму по капи�
тальному ремонту спортив�
ных учреждений региона 
благодаря поддержке гу�
бернатора Андрея Воробье�

ва. Ремонт будет сделан по 
новому единому стандарту 
минспорта: с ресепшеном, 
уютной зоной ожидания 
и кафе. На сегодняшний 

день работы выполнены на 
84,5%.

Стадион «Торпедо» также 
реконструируют в рамках 
госпрограммы «Спорт Под�
московья». Здесь появится 
новое современное спортив�
ное ядро. Оно будет вклю�
чать: футбольное мини�поле, 
беговые дорожки протяжен�
ностью 400 метров, две спор�
тивные площадки – одна, 
размером 30 x 15 м, уни�
версальная и одна площад�
ка для сдачи нормативов 
ГТО размером 13 x 12 м. Еще 
здесь установят новые три�
буны с навесом и обустроят 
комфортные раздевалки.

В Дмитрове 
завершена установка 
губернаторской 
детской площадки 
на улице Подъячева 
возле дома № 5. 
В настоящее время 
территорию приводят 
в порядок.

Это яркий и функцио�
нальный игровой комплекс 
с множеством элементов, 
предназначенных для де�
тей разных возрастов.

Специалисты размести�
ли также скамейки, урны и 
камеры видеонаблюдения.

По  м у н и ц и п а л ь ной 
программе в этом году 
уже установили детские 
площадки по адресам: г. 
Яхрома, ул. Харлова, д. 58; 
д. Носково, д. 50; п. совхо�
за «Буденновец», ул. Транс�
портная, д. 1, 2, 3, 4, 12, 
13; ул. Центральная, д. 31; 
с. Якоть, д. 1, 2, 3. А в п. Но�
восиньково у д. 1, 2, 4, 19 
установили, кроме дет�
ской, и физкультурно�оздо�
ровительную площадку.

Еще по двум адресам: 
г. Дмитров, мкр. им. К.А. 
Аверьянова, д. 8, и д. Камен�
ка, д. 15, монтаж площадок 
в работе. 

На сайте администра�
ции www.dmitrov�reg.ru в 
разделе «Комфортная сре�
да» также можно найти 
перечень работ по благоу�
стройству.



13.09.2024  №153 Фактор-ИНФО
3

В Дмитровском городском округе активно 
реализуется президентская программа 
социальной газификации. Все больше жителей 
получают возможность провести газ в свои дома.

Под действие программы в округе попали 194 населен�
ных пункта. Уже подключено 2,3 тысячи домовладений и 
подано более 8,8 тысячи заявок на заключение комплекс�
ного договора. В рамках проекта сети подводятся к гра�
ницам участков зарегистрированных домов бесплатно. 
Единственный критерий – дом должен быть официально 
оформлен. Так, к 6424 участкам уже подведены сети газо�
провода (без взимания средств граждан). 

Подмосковье стало первым регионом, где по инициати�
ве губернатора была введена дополнительная мера под�
держки для населения в рамках программы социальной 
газификации. Теперь льготные категории граждан могут 
получить газ бесплатно.

Алексей Иванович – житель села Куликово. Он ветеран 
боевых действий и имеет множество наград, включая знак 
МВД России «Участник боевых действий», медаль «За вер�
ность долгу и Отчеству», знак «За отличие в службе МВД 
России» и другие.

Недавно его дом газифицировали, и Алексей Иванович 
этому очень рад:

– Не заезжал в дом, ждал, когда проведут газ, чтобы можно 
было жить в нем и зимой. Теперь можно спокойно зимовать!

Работы на территории участка были выполнены за счет 
областного бюджета. Кроме того, Алексей Иванович полу�
чил компенсацию в размере 80 тысяч рублей, которая по�
крыла расходы на оборудование, включая газовый счет�
чик, настенный котел, сигнализатор загазованности, 
газовую плиту и комплект для монтажа.

Недавно бригада АО «Мособлгаз» приступила к строи�
тельно�монтажным работам на участке жителя Яхромы.

Согласно проекту источником газификации дома заяви�
теля стал распределительный подземный газопровод диа�
метром 110 мм. От него специалисты проложили газопро�
вод к участку и затем подвели к дому. Далее по готовности 
заказчика в удобный для него день бригада выполнит ра�
боты по прокладке фасадного и внутреннего газопроводов, 
установит краны на газоиспользующее оборудование.

С апреля программа социальной газификации распро�
страняется и на дома в садоводческих товариществах. Газ 
подводится к границам участков жителей также бесплат�
но. Главное – СНТ должно находиться в границах газифи�
цированных населенных пунктов региона.

Предварительный расчет стоимости работ по строитель�
ству газопровода внутри границ земельного 
участка заявителя в рамках догазификации 
можно произвести с помощью калькулято�
ра. Стоимость зависит от объема строитель�
ных работ, протяженности, способа про�
кладки газопровода и от выбранного вами 
оборудования.

Документы на подключение, в том чис�
ле льготное, можно подать в МФЦ, на реги�
ональном портале «Госуслуги» или на сайте 
АО «Мособлгаз».

Кроме того, размещена интерактивная 
карта, где видно, как и где ведутся работы.

Здесь провели большую 
работу: соорудили 
многоуровневый 
деревянный настил, 
проложили велодорожку, 
установили декоративный 
забор, который отделяет 
пляжную зону от проезжей 
части, разместили 
шезлонги, качели и 
скамейки с теневым 
навесом.

Для удобства пожилых людей и 
тех, у кого есть проблемы с опор�
но�двигательным аппаратом, сде�
лали специальные широкие сту�
пеньки с подсветкой. А для детей 
оборудовали зону с песочным дво�
риком.

П л я ж ный сезон у же за кон�
чен, но около пруда многолюдно. 
Утром здесь совершают пробеж�
ку любители здорового образа 

жизни и бодрым шагом прогу�
ливаются любители скандина�
вской ходьбы. Днем гуляют мамы 
с малышами, школьники после 
уроков приходят покачаться на 
качелях или просто посидеть по�
болтать, а неподалеку делятся 
новостями пожилые люди. Мо�
лодежь располагается на ярусах 
настила и что�то обсуждает, лю�
бители рыбалки сидят с удочка�
ми (кстати, рыба в пруду водит�
ся  – караси вполне приличных 
размеров). Вечером зона отдыха 
тоже не пустует, ведь здесь очень 
комфортно.

Проверить, как после благоу�
стройства выглядит территория у 
пруда, приехал глава Дмитровско�
го городского округа Илья Поно�
чевный. Он осмотрел все и погово�
рил с отдыхающими.

– Хорошо стало, удобно, краси�
во. Мне и внучке очень нравится, 
поэтому приходим сюда каждый 
день. Здесь много народу гуляет, 

особенно вечерами, значит, все 
довольны, – поделилась одна из 
собеседниц Ильи Игоревича.

Девушка с детской коляской 
также сказала, что она и ее под�
руги благоустройством очень до�
вольны: 

– Воздух здесь чистый, есть где 
посидеть и отдохнуть, гулять с ма�
лышом – одно удовольствие!

А школьники со словами: нам 
здесь очень нравится, качели 
классные, поэтому всем хочет�
ся покачаться, попросили главу 
округа поставить еще качели.

– У пруда стало красиво и со�
временно. Мы постарались сде�
лать так, чтобы здесь бы ло 
удобно отдыхающим всех воз�
растов. Очень приятно слышать 
их положительные отзывы, зна�
чит, им комфортно и удобно – а 
это главное, – сказал Илья Поно�
чевный.

В ближайшее время на мачты 
установят светильники, смонти�
руют видеокамеры и подключат 
их к системе «Безопасный реги�
он», около пляжа появятся парков�
ки для велосипедов.

Уже началась подготовка и к бу�
дущему купальному сезону: вме�
сто вагончика у спасателей будет 
уютный павильон, в котором де�
журство смогут нести и медики.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Благоустройство на отлично 
После преобразования пруд на улице Инженерной в Дмитрове стал еще 
более популярным местом отдыха

Президентский 
проект 
в действии 
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Педагог из 
Дмитровского 
округа – победитель 
регионального этапа 
конкурса «Педагог-
психолог Подмосковья».

Новый учебный год в Дми�
тровском городском округе на�
ча лся с побед. Педагог �пси�
холог из Икшинской школы 
Наталья Шляпцева стала луч�
шей в конкурсе профессио �
нального мастерства.

Она одержа ла уверенную 
победу на региональном эта�
пе конкурса «Педагог�психо�
лог Подмосковья», где собра�
лись сильнейшие специалисты 
из различных уголков Москов�
ской области.

– Поздравл яю Ната лью 
Александровну с заслуженной 
победой! Теперь впереди у нее 
большая работа по подготовке 
к всероссийскому этапу кон�
курса «Педагог�психолог Рос�
сии». Желаю успехов и толь�
ко вперед! – прокомментировал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Конкурс педагогов�психоло�
гов в Подмосковье проходил 
с мая по сентябрь. Он включал 
четыре этапа в очном и заочном 
форматах. Конкурсантам необ�
ходимо было представить свою 
визитную карточку, составить 
характеристику на воспитан�
ника, а также принять участие 
в испытании «Мастер�класс». 

У ч а с т н и к и  п р е д с т а в л я �
ли видеоролик, в котором по�
казыва ли наиболее эффек�
тивные практики и методы 
своей работы, а затем отвеча�
ли на вопросы членов жюри. 
У дмитровского педагога тема 
мастер�класса называлась «Ис�
пользование технологии «Мо�
зартика» в работе с детьми до�
школьного возраста». 

Торжественная церемония 
награждения победителей ре�
гионального этапа конкурса 
профессионального мастер �
ства прошла в Корпоративном 
университете развития обра�
зования.

В Дмитровском 
городском округе 
прошла ежегодная 
педагогическая 
конференция. 
В этом году она была 
организована в новой 
Инженерной школе.

В мероприятии приняло 
участие более четырехсот 
человек – руководители об�
разовательных комплексов, 
их заместители, учителя и 
воспитатели.

Работу конференции от�
крыла заместитель главы 
Дмитровского городского 
округа Ирина Костышина.

– У нашего образования 
из года в год наблюдаются 
успехи, это говорит о пра�

вильно выбранном век�
торе развития этой важ�
ной сферы нашей жизни. 
Ведь в процессе образо�
вания заняты не только 
педагоги и юные жители 
округа, а также их роди�
тели, бабушки и дедушки, 
то есть почти каждый жи�
тель округа. И успешность 
нашего образования – это 
результат работы педаго�
гов по собственному раз�
витию, своему профессио�
нальному росту. Спасибо за 
то, что вы, вкладывая душу 
в каждого ребенка, стара�
етесь выполнять макси�
мально успешно ваши обя�
занности,  – сказала Ирина 
Владимировна. 

Ирина Костышина вру�
чила почетные грамоты и 
благодарственные пись�
ма главы Дмитровского го�

родского округа педагогам, 
руководителям и коллек�
тивам школ и садов, пока�
завшим высокие резуль�
таты работы в прош лом 
учебном году.

«Современное образова�
ние: вызовы времени и ре�
шения» – так называ лся 
доклад начальника управ�
ления образования адми�
нистрации Дмитровского 
городского округа Татьяны 
Малинниковой. В нем был 

дан не только анализ рабо�
ты за прошлый у чебный 
год, но и четко прописаны 
пути развития образования 
округа в наступившем учеб�
ном году.

Татьяна Владимировна 
отметила, что реорганиза�
ция образовательных орга�

низаций фактически завер�
шена, и опыт Дмитровского 
городского округа признан 
в региональном министер�
стве образования успеш�
ным, поэтому к нам уже 
едут коллеги с других окру�
гов и даже областей для об�
мена опытом в вопросе соз�

да ни я обра зовате льны х 
комплексов.

В док ла де прозву ча ли 
цифры о достигнутых ре�
зультатах. Так, за последние 
пять лет было построено 
пять новых учреждений  – 
это школы и сады, капи�
тально отремонтировано 
четыре школы, в 107 здани�
ях прошел текущий ремонт. 
В планах на следующий год – 
ввести в эксплуатацию при�
стройку к Внуковской школе 
на 350 мест, в 2026 году – про�
вести капитальный ремонт 
в детском саду № 20 «Але�
нушка», а в 2027�м – в Чернов�
ской средней школе.

Школы и са ды окру га 
успешно участвуют в таких 
федеральных проектах, как 
«Эффективная начальная 
школа», «Предшкола: старт 
детского сада», «Школа пол�
ного дня», «Школа, которой 
можно доверять», «Умные 
каникулы» и других, что 
позволяет вовлечь каждо�
го ребенка в разные сферы 
развития, сделав процесс 
получения знаний интерес�
ным и увлекательным.

После пленарной части 
педагогической конферен�
ции работа форума продол�
жилась в секциях, где рас�
сматривались различные 
вопросы, связанные с циф�
ровизацией образователь�
ного процесса, совместной 
работы сада и школы, ра�
бота по переходу на новые 
стандарты в детских садах, 
формирование ка дровой 
политики в образователь�
ной организации.

ОБРАЗОВАНИЕ

Поздравляем с заслуженной наградой

В Дмитровском 
городском округе 
в новом учебном 
году – 2602 
первоклассника. 
Всего в школах 
округа учится 
25794 учащихся

Традиционный 
форум педагогов

15 
ГРУПП 

для детей с ОВЗ 
работают в детских 

садах округа 
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Дмитров 
отметил свой 
юбилей различными  
праздничными 
мероприятиями.   
Жители и гости города 
с удовольствием приняли 
в них участие.

В рамках празд�
нования юбилея со�
стоялся гала�концерт 
солистов «Геликон�опе�
ры». Историческая площадь, 
как центр русского города с бога�
тым прошлым, стала сценой тор�
жественного мероприятия.

Гла ва  Д м и т р овс ког о г о �
родского округа Илья Поно�
чевный поздравил жителей 
с праздником и вручил заслу�

женные награды тем, кто вносит 
весомый вклад в развитие округа.

– Дмитров за свои без мало�
го девять веков видел очень 
многое. И каждая страница его 
истории – славная и тесно впле�
тена в историю нашей великой 
Родины. И это благодаря всем, 
кто здесь живет, занимает �
ся спортом, учится и работает. 
Спасибо вам, друзья! Сегодня 
наш город отмечает свое 870�ле�
тие. Хочу пожелать, чтобы у 
каждого из нас в сердце был 
особый магнит, который будет 
тянуть сюда, в родной город. 
С днем рождения, любимый 
Дмитров!  – сказал Илья Поночев�
ный в приветственном слове.

Нагрудный знак и удостовере�
ние «Почетный гражданин города 
Дмитрова» вручили заслуженно�
му художнику Российской Феде�

рации, почетному члену 
Российской академии 

художеств Инессе 
Азбухановой. 

–  М ы ,  д м и �
т р о в ч а н е , 
о ч е н ь  г о р �
д и мс я ве л и�
чием и мно �
г о в е к о в о й 
историей на�
шего города, 

е г о дос т и же �
ниями. Благо �

даря поддержке 
главы округа Ильи 

Поноче вног о  у  нас 
лучший музей в Подмо�
сковье. Много известных 

та ла н тливы х х удож�
ников живут и творят 
в Дмитрове. Мы благо�

дарим Илью Игоре�
вича за его вклад 

в развитие на�
ше г о  г ор од а . 
Слава Дмитро�
ву! – сказала 
Инесса Азбу�
ханова.

Т а к ж е 
И л ь я  П о н о �
чевный вру �
ч и л  с е р т и �
ф и к а т ы  н а 
п о л у ч е н и е 
с л у ж е б н о г о 

жилья трем пе�
дагогам, прие�

хавшим работать в школы и сады 
округа. Еще три человека были от�
мечены благодарственными пись�
мами и благодарностью губерна�
тора Московской области. 

После торжественной части со�
стоялся гала�концерт солистов «Ге�
ликон�оперы» «Время для любви». 
Все желающие могли услышать лю�
бимые арии из опер. Зрители друж�
но благодарили артистов громки�
ми аплодисментами. Завершился 
концерт исполнением знаменитой 
русской народной песни «Калинка», 
все присутствующие на концерте 
с удовольствием подпевали. 

– Мы уже не первый раз приез�
жаем в Дмитров, здесь замечатель�
ные люди и благодарные зрители, 
нас всегда очень тепло и радушно 
встречают. В Дмитрове потрясаю�
щая атмосфера, выступать здесь 
легко и приятно. Мы рады, что 
сегодняшний концерт был дан 
в честь юбилея этого гостеприим�
ного города, – сказали солисты те�
атра «Геликон�опера» Виталий Фо�
мин и Юлия Никанорова. 

На концерте также присутство�
вали бойцы, которые сейчас прохо�
дят реабилитацию в Дмитровском 
округе. Жители и гости, аплоди�
руя, стоя, приветствовали ребят.

– Я горжусь своей родиной, сво�
им любимым городом. И этот кон�
церт стал отличным подарком на 
его юбилей. И я очень рада, что 
рядом со мной сидели наши зем�
ляки – участники СВО. Наш долг 
помочь им, их семьям. Они наши 
герои! – сказала дмитровчанка.

На следующий день у музея�за�
поведника «Дмитровский кремль» 
каждый желающий мог попробо�
вать свои силы в творчестве или 
боевом искусстве, а также принять 
участие в акции «Доброе дело».

Также все желающие могли на�
учиться плести маскировочные 
сети и заливать окопные свечи.

– Сегодня мы вместе с дми�
тровчанами сделали 80 свечей из 
жестяных банок, картона и па�
рафина, которые жители прино�
сят,  – рассказала волонтер Татья�
на Денисова.

А в холле музейно�выставочно�
го центра был развернут пункт по 
сбору гуманитарной помощи жи�
телям Курской и Белгородской об�
ластей. Постельные принадлежно�
сти, матрацы, одеяла и подушки, 
одежда, обувь, средства гигиены, 
продукты питания – дмитровчане 
не остались равнодушными к беде 
соотечественников.

– Как же не помочь? Мы же 
один народ и должны держать�
ся вместе! Купили канцелярию 
и принесли сюда, – сказала дми�
тровчанка Людмила.

А дмитровчанка Анна с самого 
начала СВО помогает бойцам.

 – Отношу в «Единую Россию» 
вещи, которые им обязательно 
пригодятся. А сейчас вот беда 
в Курске и Белгороде. Я считаю, 
что святой долг каждого из нас 
помочь их жителям, – сказала 
Анна. 
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Дмитрову – 870 лет
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В число отмеченных почетной грамотой вошла 
заведующая консультативно�диагностическим 
центром, врач�педиатр Дмитровской больницы 
Ольга Нагурная.

Ольга Нагурная – сертифицированный специа�
лист в области нефрологии и ультразвуковой ди�
агностики. Она является специалистом высшей 
категории по педиатрии, и для нее это уже не пер�
вая награда за 18 лет медицинской карьеры.

– Педиатрия – мое любимое дело, которым я 
живу каждый день и час! Мысль о том, что моя по�
мощь действи�
тельно нужна 
и необходима, 
помогает мне 
идти вперед и 
совершенство�
ваться в про�
фессии, – рас�
сказала Ольга 
Нагурная.

Желаем док�
тору дальней�
ши х профес �
с и о н а л ь н ы х 
успехов в лече�
нии и поддер�
жании здоро�
вья ж и те лей 
Дмитровского 
округа.

Врач-хирург 
из Дмитровской 
больницы Людмила 
Шьюркова поехала 
в командировку 
в Курск, чтобы 
помогать коллегам 
оказывать 
необходимую 
помощь жителям 
этого региона 
и военным. 

Она более тридцати лет работает в хирургическом от�
делении больницы.

На ее счету тысячи спасенных пациентов разного воз�
раста – от трехмесячных младенцев до 90�летних муж�
чин и женщин, множество проведенных операций.

Людмила Шьюркова является специалистом по ульт�
развуковой диагностике сосудов верхних и нижних ко�
нечностей, а также сосудов шеи. Диагностика острых 
тромбозов артерий дала возможность сохранить конеч�
ности более чем 100 больным, а проведенная ею диагно�
стика тромбозов вен помогла предотвратить опасные ос�
ложнения у многих пациентов.

– Добровольно решила поехать помогать коллегам 
в Курск. Уверена, что там мои знания и опыт будут вос�
требованы не меньше, – сказала Людмила Евгеньевна пе�
ред отъездом.

Командировка продлится две недели, после чего док�
тор вернется к исполнению своих обычных профессио�
нальных обязанностей в отделении хирургии.

Ранее на помощь жителям Курской области и ране�
ным бойцам из Дмитровской больницы уже отправи�
лись два специалиста – хирург Фанис Иржанов и анесте�
зиолог Михаил Резенов.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

По зову 
сердца

Повышаем уровень получения 
медицинских услуг
В Дмитровском городском округе после капитального 
ремонта открылись два ФАПа

В Бунятино и Княжево 
в рамках государственной 
программы Московской 
области «Здравоохранение 
Подмосковья» 
отремонтировали ФАПы.

Работы по капитальному ремонту 
начались 3 мая. За три с половиной 
месяца строители обновили фасад и 
входную группу зданий, установили 
пандусы, провели внутренние отде�
лочные работы, а на ФАПе в Бунятино 
отремонтировали кровлю здания.

– Мы стараемся сделать медицин�
скую помощь для жителей отдален�
ных территорий не только качествен�
ной, но и максимально доступной. 
В обновленных ФАПах жители мо�
гут пройти первый этап диспансери�
зации, получить телемедицинскую 

консультацию с врачом поликлини�
ки, льготные лекарства. Кроме того, 
фельдшер ведет диспансерное наблю�
дение за пациентами с хронически�

ми заболеваниями, – прокомментиро�
вал главврач Дмитровской больницы 
Александр Авакян.

В двух ФАПах – Бунятинском и Кня�
жевском – медпомощь получают около 
трех тысяч человек, в том числе 474 ре�
бенка.

– Помимо капремонта, в ФАПы 
закуплено новое оборудование и 
мебель. Все это позволяет повысить 
уровень получения медицинских 
услуг в наших лечебно�профилак�
тических учреждениях,  – отметил 
глава Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный.

Записаться на прием в ФАПы мож�
но через региональный портал «Гос�
услуги» «Здоровье», по телефону 122, 
чат�бот в Telegram.

Знакомьтесь – новый врач 
В Яхромском филиале Дмитровской 
больницы приступил к работе молодой 
специалист

Участковый врач-
терапевт Алла 
Косякова начала 
работать в августе. 
Сегодня она ведет 
полноценный 
терапевтический 
прием в Яхроме. На 
ее участке примерно 
1700 человек. 

Стандартный режим ра�
боты предусматривает как 

полик лини ческий при�
ем, так и выезды на дом. 
На участке довольно много 
пожилых пациентов, забо�
левания встречаются раз�
ные. В перспективе моло�
дой специалист планирует 
пройти ординатуру и стать 
акушером�гинекологом. 

– Меня с детства инте�
ресовало все, что связано 
с медициной. Мои мама и 
бабушка  – медицинские ра�
ботники, и я очень хоте�
ла пойти по их стопам. Я не 

представляла свое будущее 
в какой�то другой сфере. Без�
условно, обучение отнимало 
много сил и времени, как и 
практическое погружение в 
профессию. Но несмотря на 
трудности, я очень рада, что 
работаю врачом. Конечно, 
говорить о полном погруже�
нии в профессию еще, навер�
ное, рано, но чувствую, что я 
на своем месте и о выборе не 
жалею. Чем больше работаю, 
тем больше мне нравится, – 
сказала Алла Косякова.

Педиатрия – 
мое любимое дело 
Заведующая консультативно�диагностическим 
центром Дмитровской больницы была 
отмечена почетной грамотой

В рамках V Съезда детских 
врачей Московской 
области «Педиатрия 
как искусство» 
прошло награждение 
специалистов, 
внесших большой 
вклад в медицинское 
обслуживание детского 
населения Подмосковья.
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В Семейный центр «Дмитров�
ский» из Курска привезли Ан�
желику. У девочки серьезное за�
болевание, из �за которого она 
передвигается только на коляске. 
Ей необходим специализирован�
ный медицинский уход и реаби�
литация.

– Пока к нам поступила одна 
девочка, но мы готовы принять 
еще, ведь детей чужих не быва�
ет! – говорит директор Семейно�
го центра «Дмитровский» Мари�
на Исаева.

Марина А лександровна рас �
сказала, что с девочкой работают 
специалисты, чтобы максималь�
но нивелировать пол у ченные 
психологические травмы.

– Наши педагоги и врачи сей�
час разрабатывают реабилита�

ционную программу, которая по�
может Анжелике максимально 
быстро адаптироваться и присту�
пить к учебе, – пояснила дирек�
тор.

Сотрудники «Дмитровского» 
отмечают, что Анжелика – моло�
дец, очень быстро со всеми позна�
комилась и сдружилась, влилась 
в ритм центра, сейчас активно 
принимает участие во всех без 
исключения мероприятиях – от 
творческих мастер �классов до 
концертов.

– Мы приехали сюда поздно 
вечером, было уже темно. Я всю 
дорогу представляла, каким бу�
дет мой новый дом. Думала, ну 
большой, несколько этажей, из 
стекла и бетона. А меня посели�
ли в волшебный замок с башен�

кой посередине. Утром я поняла, 
что попала почти в сказку, ведь 
т у т столько всего интересно �
го: много площадок, огромный 
сад, есть где погулять спокойно 
и даже на коляске, – поделилась 
Анжелика.

Ее также поразило то, как она 
была встречена. Девочка говорит, 
что к ней все отнеслись очень ду�
шевно – и дети, и взрослые, все 
очень добрые и приветливые. 

Сейчас Анжелика пережива�
ет: сможет ли хорошо учиться? 
Не слишком ли строгие в цен�
тре учителя? Но пообещала сама 
себе, что будет очень старать�
ся. А еще ей хочется успевать 
на все мероприятия и занятия, 
которые постоянно проводятся 
в центре. 

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать военнослужащим по контракту 
может каждый, пройдя медицинскую 
комиссию и заключив договор с 
Министерством обороны РФ.

Со стороны государства контрактникам 
оказывается существенная поддержка. 
Это и единовременная выплата в разме-
ре 600 тысяч рублей (при заключении кон-
тракта в Московской области), и ежеме-
сячная выплата «за лентой» порядка  
200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы 
при поступлении в вуз, при оплате услуг 
ЖКХ и налогов на имущество. Дети участ-
ников боевых действий имеют право на 
внеочередное зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и обеды в школах, 
посещение кружков, секций, путевки в ла-
геря отдыха.
Размер единоразовой выплаты в 1-й тан-
ковой армии в Подмосковье увеличили до 
1 700 000  (1 305 000 рублей – спецвыпла-
та, 200 000 рублей – региональная, 195 000 
рублей – федеральная).
Подробная информация о службе по кон-
тракту доступна на сайте контрактмо.рф. 
Вопросы можно задать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно 
обратиться в военный комиссариат Дми-
тровского городского округа, городско-
го округа Дубна и Талдомского городского 
округа Московской области, который на-
ходится по адресу: Дмитров, ул. Чекист-
ская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ 
ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Семейный центр 
«Дмитровский» принял 
ребенка из Курска

Дмитровский городской округ с начала СВО постоянно 
оказывает помощь и поддержку бойцам. Сейчас же, 
после того как украинские неофашисты совершили 
террористическую атаку на Курскую область, помогает 
и ее жителям.

Помочь может каждый 
Дмитровский городской округ непрерывно оказывает помощь 
нашим землякам�участникам СВО

Местное отделение 
партии «Единая 
Россия» Дмитровского 
городского округа 
продолжает вести 
важную работу по 
обеспечению земляков, 
отстаивающих 
интересы Родины 
в зоне проведения 
специальной военной 
операции, выполняя их 
запросы. 

Неравнодушные жители, 
понимая, что посылки очень 
важны, собирают для воинов 
все необходимое. Таким обра�
зом, бойцы знают, что у них 
есть надежный тыл, что в них 
верят и ждут их возвращения 
с победой. 

Курская область подверг �
лась террористической ата�
ке, неофашисты обстрели�
вают Белгородскую область, 
гибнут мирные жители, в том 
числе и дети, в регионах, гра�
ничащих с Украиной, введен 
режим контртеррористиче�
ской операции. Эта бедствен�
ная ситуация не может оста�

вить равнодушным никого. По 
всей стране идет сбор гумани�
тарной помощи. Жители Дми�
тровского городского округа, 
конечно же, не остаются в сто�
роне и спешат оказать посиль�
ную помощь пострадавшим. 
О н и е же д не вно п ри но с я т 
в пункты приема гуманитар�
ной помощи предметы личной 
гигиены, товары первой необ�
ходимости, лекарства, продук�
ты питания, детские принад�
лежности и множество других 
необходимых вещей для на�
ших соотечественников, ока�
завшихся в сложной ситуации.

– Добро, сострадание и не�
равнодушие – это все не пу�
с т ые с лова д л я ж и те лей 
Дмитровского округа. Они 
всегда готовы прийти на по�
мощь. И сейчас, когда жите�
ли Курской и Белгородской 
областей оказались под уда�
ром врага, неравнодушные 
дмитровчане не остаются 
в стороне, понимая важность 
своевременного оказания 
поддержки. Ведь только вме�
сте мы одолеем врага и обя�
зательно победим! – сказал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Недавно совместными уси�
лиями отзывчивых жителей 
Дмитровского округа в мест�
ном отделении партии «Еди�
ная Россия» и на территории 
м у з е я � з а пов е д н и к а  « Д м и �
тровский кремль» было со �
брано примерно четыре тон�
ны груза. В его состав вошли 
детские коляски, вещи для 
взрос лы х и детей, одеж да, 
обувь, а также матрасы, по�
душки и одеяла от секретаря 
первичного отделения № 301 
«Икша рабочая» Игоря Поле�
таева и его коллектива.

Участницы группы «Паучи�
хи» из поселка Новосинько�
во Жанна Баринова и Наталья 
Титова, волонтер Кристина Ве�
селкова и депутат фракции 
«Единая Россия» Александра 
Нечай вместе с неравнодушны�
ми жителями организовали 
отправку помощи для постра�
давших Курской и Белгород�
ской областей.

Местное отделение партии 
«Единая Россия» выражает ис�
креннюю благодарность ка�
ждому жителю, принесшему 
помощь. Любой вклад, доброе 
слово и действие вдохновляют 
партийцев продолжать работу. 

– От всей души благодарю 
всех неравнодушных жителей, 
которые собрали помощь для 
пострадавших жителей Кур�
ской и Белгородской областей. 
Важно понимать, что вклад 
каждого бесценен, и именно 
объединенные усилия и ис�
креннее желание помочь помо�
гут преодолеть любые прегра�
ды. Особую признательность 
хочу выразить активистам «Мо�
лодой Гвардии», которые регу�
лярно участвуют в загрузках. 
Спасибо всем за бескорыстную 
поддержку. Мы вместе преодо�
леем любые испытания. Пусть 
доброта и отзывчивость вер�
нется к вам многократно, а 
наше сотрудничество принесет 
надежду и радость всем, кто 
в этом нуждается, – отметила 
Александра Нечай.

Любой желающий может 
передать помощь для по �
страдавших жителей Кур�
с кой об лас т и в мес т ном 
о тде лен и и пар т и и «Е д и�
н а я  Р о с с и я »  п о  а д р е с у : 
г. Дмитров, ул. Лиры Ни�
кольской, д. 4, по будням 
с 9:00 до 18:00.

Те ле ф он д л я  с п р а в ок : 
8 (495) 993�92�72.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В п. Раменский состоялась встреча с жителями, 
в которой приняли участие сотрудники МКУ «Служба 
благоустройства «Рогачево». Главной темой обсужде�
ния была подготовка объектов ЖКХ, которые находят�
ся в ведении стационарного отделения областной пси�
хиатрической больницы № 5, расположенного в этом 
населенном пункте, к зимнему периоду и необходи�
мость наладки работы отопления внутри МКД. Руко�
водство больницы и директор ООО «Комфорт�Сервис» 
Юрий Кутуков заверили жителей, что к началу отопи�
тельного сезона все необходимые мероприятия будут 
выполнены.

В п. Подосинки на одной из встреч с заместителем 
директора МКУ «Центр благоустройства Костинское» 
Юрием Бузиным жители попросили установить ограж�
дение на контейнерной площадке в районе дома 8, 
поскольку ветер разносит мусор по придомовым тер�
риториям многоквартирных домов. Сотрудники МКУ 
провели работу по установке дополнительного ограж�
дения на этой контейнерной площадке. Жители рабо�
ту приняли и остались довольны.

В с. Медведева Пустынь по поручению главы Дми�
тровского городского округа Ильи Поночевного было 
проведено обустройство ступенек к роднику, располо�
женному на берегу реки Сестры. Сотрудники службы 
благоустройства выполнили задание в кратчайшие 
сроки. Теперь к сельскому роднику, который с давних 
времен верно служит жителям села, ведет основатель�
ная металлическая лестница с деревянными ступень�
ками и надежным поручнем.

  

В д. Подосинки сотрудники МКУ «Центр благо�
устройства Костинское» провели работы по благо�
устройству детской игровой площадки. Были окра�
шены все игровые элементы и скамейки, покошена 
трава на газоне, подобран мусор. Кроме того, комму�
нальщики проверили исправность и устойчивость 
всех малых архитектурных форм. По итогам прове�
денных работ детская игровая площадка преобрази�
лась, все игровые элементы находятся в исправном со�
стоянии и безопасны для детей.

Работа рядом с домом
Новое производство обеспечит рабочими местами более 
250 жителей Дмитровского округа

Уважаемые жители Дмитровского городского округа, 
обращаем ваше внимание, 

в округе будет проводиться аэрофотосъемка 
с использованием беспилотных летательных аппаратов

В деревне Хорьяково 
Дмитровского городского 
округа начал работу завод 
по производству готовых 
блюд ООО «Сектор». 
Его строительство было 
заложено в сентябре 2021 
года, пятого июля этого года 
предприятие получило акт 
ввода в эксплуатацию.

– Открытие предприятий такого 
уровня подтверждает, что Дмитров�
ский округ является инвестицион�
но �привлекательным, надежным 
и перспективным партнером. Важ�
но и то, что открытие производств 
в нашем округе дает возможность 
жителям работать рядом с домом, – 
отметила заместитель главы Дми�
тровского городского округа Оксана 
Котова.

Технологический процесс мак�
симально автоматизирован. Совре�
менное оборудование для создания 
продукции контролирует уровень 
белков, жиров, углеводов. Уникаль�
ная технология позволяет получать 
продукт с заданными полезными 
свойствами, разными вкусами, по�

ниженным содержанием жира или 
же без белков животного происхож�
дения. На предприятии будут выпу�
скать до 150 наименований готовых 
блюд под брендом «Аппетитов – го�
товая еда» и полуфабрикатов из под�
московного сырья. Мощность произ�
водства готовой продукции составит 
примерно 30 тысяч тонн в год.

На предприятии используется ин�
новационный метод холодной сте�
рилизации, не имеющий аналогов 
в России. Упакованный продукт под�
вергается кратковременному воз�
действию сверхвысокого давления, 
благодаря чему сохраняются все ви�
тамины и биологически активные 
элементы.

Предприятие приступает к со �
т рудни чест ву с торговой сет ью 
«ВкусВилл», оформляет договорные 
отношения с площадками E�COM, 
«Самокат» и «Яндекс Еда».

Мособлархитектура 
уведомляет, что с 8 по 
30 сентября в воздушном 
пространстве над 
территорией Дмитровского 
городского округа будет 
проводиться официальная 
аэрофотосъемка 
с применением БПЛА.

С 10 по 30 сентября полеты будут 
осуществляться в районе населен�
ных пунктов: Ольявидово, Орудье�
во, Татищево, Орево, Дядьково, 
Княжево, Надеждино, Никольское, 
Быково, Жуковка, Очево, Непей�
но, Тимоново, Носково, Бешенко�
во, Василево, Старово, Никитино, 
Кикино, Шабаново, Сихнево, Сло�

бодищево, Карцево, Колотилово, 
Акулово, Саввино.

С 12 по 30 сентября – в районе 
населенных пунктов: Новосинь�
ково, Турбичево, Синьково, Ку�
ликово, Мельчевка, Пантелеево, 
Наса дкино, Паньково, Говейно �
во, Фофаново, Костино, Кульпино, 
Пешково, Ащерино, Семеновское, 
Бутянино, Рогачево, Луговой, Раме�
нье, Усть�Пристань, Чернеево, Ала�
дьино.

С 14 по 30 сентября – в районе на�
селенных пунктов: Дмитров, Вну�
ково, Подчерково, Татищево, Пере�
светово, Жестылево, Рыбное, Якоть, 
Вороново, Костино, Ильинское, Ку�
рово, Нерощино, Селивкино, Мо�
розово, Подосинки, Деденево, Се�
мешки, Перемилово, Андреевское, 
Яхрома, Сысоево, Горшково, Са�
фоново, Матвейково, Подъячево, 
Ольгово, Каменка, Икша, Тефаново, 

Базарово, Некрасовский, Останки�
но, Акишево.

Время полетов – с 08:00 до 18:00.
Для выполнения работ буд у т 

применяться беспилотные ком�
плексы самолетного и коптерно�
го типа трех видов. Отличительная 
особенность воздушных судов са�
молетного типа – яркий оранжевый 
и оранжево�белый окрас, коптер�
ных  – черный цвет.

Аэрофотосъемка выполняется по 
заказу правительства Московской 
области компанией ООО «Геоскан» 
для актуализации геопростран�
ственных данных территории Под�
московья. Собранные данные по�
зволят эффективнее планировать 
перспективное строительство, раз�
витие дорог и других инфраструк�
турных объектов региона.

Указанные мероприятия проводят�
ся с соблюдением всех предусмотрен�
ных законодательством требований.


